



～燦たり 長洲中～

自主 創造 挑戦



令和7年の学校生活、今週で終了です

令和7年も残り僅かになってきました。生徒の皆さん、保護者の皆様にとって今年1年はどんな年だったでしょうか。12月に入り、インフルエンザ感染の急増が続き、学級閉鎖などにより生徒会役員改選の立会演説会・投票が年明けに延期、校内駅伝大会は中止となりました。学校にとってもとても大切な行事なので実施できなかったことを大変残念に思っています。

しかし、駅伝大会については体育の授業での女子1000m、男子1500mのタイムトライアルというかたちで頑張ってきた練習の成果を発揮してもらっています。冬休み前最終日の12月24日（水）の屋前にもタイムがとれていない生徒の希望者に実施を予定しています。

これからも楽しみにしていたことが予定通りにいかず、変更や制限がかかる場面があるかもしれません。そのような中でも『できることに目を向けて、自分のベストを尽くす』という姿勢を大切に頑張ってもらいたいものです。



2年生の体育の授業（タイムトライアル）の様子

門松づくり、ありがとうございました

12月20日（土）にPTA執行部と有志の皆様で長洲中正門に門松を設置していただきました。例年であれば生徒も参加する門松づくりですが、こちらもインフルエンザ感染の影響で大人だけの参加になりました。

その年の五穀豊穡や家内安全、健康をもたらすと言われる年神様（としがみさま）を迎えるための目印となるととても立派な門松で、しっかり長洲中の新年に幸せをもたらしていただけると願っています。

